

Medicus Mundi inicia acciones para apoyar a la población Kosovar

Medicus Mundi hará llegar ayuda a la zona afectada por el conflicto a través de Action Medeor, la organización alemana integrada en Medicus Mundi Internacional.

Hasta el momento, se han enviado seis toneladas de medicamenteos y en los próximos días se hará llegar más ayuda a la zona.

La organización No Gubernamental de Cooperación para el Desarrollo especializada en atención sanitaria, Medicus Mundi, ha decidido sumarse a las Organizaciones No Gubernamentales que prestan su apoyo a la población kosovar.

Aunque Medicus Mundi no tiene ningún proyecto en la zona y sólo realiza emergencia en aquellos paises donde está presente, la magnitud de la catástrofe le ha llevado a prestar su colaboración a Action Medeor, la rama alemana de Medicus Mundi Internacional, para contribuir a paliar la trágica situación por la que atraviesan los albano-kosovares afectados por el conflicto.

Medicus Mundi España destinará la cantidad aportada por socios y donantes a Action Medeor que, en principio, está centrando sus esfuerzos en el envío y distribución de medicamentos esenciales y en la atención sanitaria básica de los refugiados kosovares.

SEgún las informaciones facilitadas por los representantes de Action Medero, desplazados a la población albanesa de Durres, ciudad porutria del Mar Adriático, el número de refugiados no ha dejado de crecer desde el momento en que se iniciaron los bombardeos de la OTAN. El pasado lunes había más de 60.000 refugiados en Kurkes (NO de Albania), lugar de paso de los kosovares que se dirigen a Tirana o Durres.

existen diversas Organizaciones No Gubernamentales que trabajan para atender a la población, la ayuda que llega es insuficiente. La situación de los kosovares se recrudece por momentos y se espera que empeore en los próximos días a causa de los brotes de epidemias como el cólera o la meningitis que se extienden entre la población.

Action Medeor ha valorado las infecciones que predominan, los medicamentos y equipamiento que se necesita y ha enviado hasta el momento seis toneladas de medicinas por valor de un millón de marcos. En las próximas horas, se esperan nuevos envíos urgentes con material y equipamiento sanitario a los campos de refugiados para cubrir las necesidades básicas de la población. El traslado de la mercancía se realiza en ferry y avión desde Bari (Italia) hasta Du-

Medicus Mundi España colaborará estrechamente con Action Medeor, la rama alemana de Medicus Mundi Internacional, aportando fondos para garantizar el envío de medicamentos y material sanitario.

Todas las personas o empresas que se solidaricen con el pueblo kosovar pueden ingresar sus aportaciones en el siguiente número de cuenta:

> **Medicus Mundi** BCH. Nº de cuenta: 0049 00001 59 281001661-6

del viernes A mis amigos invisibles A pesar de que en esta área

*O.R.A.: En el pleno del pasado 5 de Abril dijo el Alcalde que la adjudicación dada a esta empresa se basaba en dar "un servicio público a los ciudadanos" para que la empresa Dornier, solo pague "a partir de 5 millones" y si queda algo, lo revierta al Ayuntamiento, osea, el negocio es para esta empresa, con el beneplácito de todos los conquenses, que quede claro no es para beneficio del Ayuntamiento, dice él, es para "una regulación de tráfico lo suficientemente vigilada y controlada" además de seria para que el ciudadano entienda que debe cumplir con la regulación del tiempo de aparcamiento, porque aparcar es un abuso instituido por

Julio Cesar Zomeño

La pantalla

quien lo dice. Ahí queda eso. El PSOE, a través de José Luis Chamón dice "lo idóneo habría sido para establecer un buen servicio de ORA..." Sin comentarios. Solo queda que para que se regule completo se hagan algunas cosas más, entre ellas, se me ocurren: Pagar peaje por atravesar el puente San Pablo, la etnia gitana podía ser el agente de recaudación, osea, la ORA del puente. Pagar impuesto para los caminantes de las aceras, paga más el que más pesa, el que vaya más lento, el que ocupe mayor volumen y el que cargue con más paquetes. Otra idea genial sería que los ciudadanos paguen por el volumen pulmonar expulsado del aire contaminado, para lo cual debía crearse una institución "homologada" que verificase periodicamente su condición física, si el sujeto estuviera enfermo y expulsara germenes tóxicos debería de acuerdo al volumen contenido en su exhalación, también sería conveniente, como medida preventiva medio ambiental que esas mismas personas no salieran de su casa a contaminar a los demás ciudadanos. En lo referente al agua condecorar, haciendolo hijo predilecto de Cuenca, por los servicios prestados a la comunidad, al concejal que con su renuncia ha permitido que se pudiera aprobar el pago obligatorio o "concesión" a una empresa relacionada; para que el servicio quede perfectamente controlado, deberían haber llaves de paso manejadas a través de ordenadores para al fallar el "pago justo correspondiente", desde ellos se hiciera el cierre automático de los grifos de agua en las viviendas, las personas deberían ser multadas con una "cantidad suficiente" para que aprendieran que el agua debe ser tomada en serio, como un esencial que es; los que no paguen deben tener y porque el gobierno es tolerante, sitios adecuados al lado del Júcar donde agachase para beber directamente, las personas que se encuentren en otros lugares tomando el agua ilegalmente deben ser sancionados severamente, inclusive con carcel (hay que reglamentar esto con nuevas leyes, normas, decretos, BOE, etc) para que no vuelvan a incurrir en este atropello social, osea, delito ecológico. Autorizar para que el Ayuntamiento pague directamente a ORA, con los recursos que este tenga y debidamente estén presupuestados, como premio al buen trabajo empresarial desarrollado en pro de las buenas y sanas costumbres que deben mantener y acatar todos los ciudadanos conquenses. Dado que los españoles, no conquenses, que visitan Cuenca, aprovechandose de nuestro "Patrimonio de la Humanidad" contaminan, deben ser advertidos con carteles a la entrada de la ciudad de sus deberes ineludibles, acerca de como, cuando y donde deber;an ejercerlos, del daño ecológico que su presencia y vehículos nos hacen y tener una policía especialmente entrenada al respecto para una efectiva vigilancia de esos delincuentes que vienen a aprovecharse de nuestra parte histórica que tanto nos ha costado tener. Contratar a ORA el proyecto de nuevas zonas azules, aun hoy vigentes, en la salida de Valencia, a mano izquierda, osea, por la montaña, con tarifas incrementadas por la vista panorámica ofrecida (consultar con transito la "viabilidad" de este proyecto, orgullo de avanzada gestión comunitaria).

* TIPS: Solana dice que Kosovo debe ser multietnico ¿Y los israelitas y palestinos? Del diccionario: étnico, perteneciente a una nación o raza. Por regla simple de tres, lo mismo podría ser entendido para gallegos, catalanes, valencianos, canarios y los demás que quieran entran en esta categoría. MATUTES: "rechaza categóricamente" la bravuconería de Yeltsin, pues el sabe por "buena fuente" que esto no es así; con este ninistro España, no tenemos nada que temer. SERRA: "Milosevic es un gentuza al que hay qué enseñarle", incrementando los bombardeos para que aprenda de una vez por todas. Faltaría más. CHAVES financiaría el cambio de sexo. Pareciera no darse cuenta que la evolución sexual consiste en hacer clones de uno mismo, pero del sexo opuesto, para evitar el rechazo, aumentar el amor propio y poder vivir en paz al fin y al cabo con uno mismo, evitando así las violencias de pareja, que tanto vemos en televisión. Otra idea señor Chaves, más avanzada y progresista podría consistir en que a cada persona le pusieran el sexo contrario del nacimiento, así uno se volvería autónomo e independiente siendo esto el colmo sexual, aparte del gustirrinín que a uno le debe dar no depender de otras personas para realizar los actos relativos a sus deseos. RUSIA: Lo que quiere hacer Yeltsin es evitar, con sus palabras, el gasto de 1200 millones de dólares que la OTAN debería disponer como ayuda para los albano-kosovares, por eso señor Matutes, España le debería estar agradecida por el ahorro proporcional que debe pagar. AZNAR: Viaja a Washington, no como creen los malintencionados a recibir instrucciones sino a explicarle a Clinton la buena disposición de nuestro país a seguirlo apoyando. OTAN: Si esta trasnacional hecha bombas para conseguir la paz. ¿Podría guardar esto relación con el terrorismo vasco? COPLA POPULAR: Quien espera desespera/ quien desespera no alcanza/ por eso es bueno esperar.../ y no perder la esperanza. ANTONIO MACHADO: Se miente más de la cuenta/ y por falta de fantasía;/ también la verdad se inventa. ERCILLA: No hay cosa más difícil bien mirado/ que conocer un necio si es callado. ENRIQUE JARDIEL PONCELA: Hay dos maneras de conseguir la felicidad: una, hacerse el idiota; otra, serlo.

ENVÍOS DE MEDICAMENTOS REALIZADOS A MACEDONIA Y **ALBANIA**

ONG	DESTINO	VALOR/DM	PESO/Kg	FORMA ENVÍO
JOHANITER	Macedonia	10.000	500	Camión
- Catolic Relief Service - International Medical Corps	Albania	20.000	1.000	Camion/Ferry
- CAP.ANAMUR	Macedonia	30.000	1.000	Avion Militar
- Cruz Roja de	Macedonia	14.000	500	Avion Militar
Macedonia	Macedonia	30.000	1.000	Avión Militar
CAP. ANAMUR	Albania	30.000	1.000	Avióa Militar
TOTALES	 	134.000	5.000	· Northwestern and the second second

Valor comercial de la mercancia en Alemania. Un millón de Marcos (85 millones de pesetas)